

Newsletter 4/2016

Schulhaus Blumenfeld, Zürich Affoltern

Mitte Jahr war es endlich soweit, die Räumlichkeiten des neuen [Schulhaus Blumenfeld](#) in Zürich-Affoltern konnten nach einer Bauzeit von rund zweieinhalb Jahren bezogen werden. Eine Schulanlage welche Primarschule, Kindergarten und Tagesschule vereint und nebst ihrer Bildungsaufgabe auch für den sportlichen Ausgleich der Kinder in der neu erbauten Sport- & Mehrzweckhalle gewährleistet. Das Gebäudeinnere besteht aus einer Vielzahl unterschiedlichen Räumen, Zonen und Nischen, welches zeitgemässe und flexible Lern- und Unterrichtsformen ermöglicht. Als Minergie-P-Eco zertifiziertes Gebäude wurde eine hocheffiziente LED-Beleuchtung eingesetzt. So wurde als Hauptlichtwerkzeug die Aufbauleuchte [LEE](#) eingesetzt welche für hochwertige Entblendung, klarer Form und für vielseitige Modularität steht.



Mit MOOS zum Erfolg

Gleich zwei begehrte Auszeichnungen gingen an Projekte bei welchem MOOS ihre Fähigkeiten im Sonderleuchtenbau unter Beweis stellen konnte. So erhielt das Lichtplanungsbüro Reflexion, Zürich den Prix Lumière 2016 für ihr überzeugendes Projekt „[Durchmesserlinie Bahnhof Löwenstrasse](#)“. Der ARC-Award welcher durch die Fachzeitschrift Viso und die Schweizer Baudokumentation verliehen wird, erhielt der „[Jazzcampus Basel](#)“ Gold in der Kategorie „Öffentliche Bauten, Industrie und Gewerbe“. Preisträger ist hier das Architekturbüro „Buol & Zünd, Basel“. Wir gratulieren den beiden Siegern.



St. Josef, Altdorf

Die Campus Altdorf AG und ihr Partner Ecole Lémania aus Lausanne möchten in Altdorf eine internationale Schule betreiben und haben nun im ehemaligen Internat St. Josef die perfekten Räume hierfür gewonnen. Bevor nun jedoch wieder Leben in die Räume einkehrt, wurde das Gebäude umfassend saniert. Die MOOS licht ag war hier nebst der Leuchtenlieferung auch für die gesamte Lichtplanung verantwortlich. So wurde die schlanke Sortimentsleuchte [FILIGRAN LED](#) und die Flächenleuchte [MARA](#) eingesetzt. Nebst der lichtplanerischen Fähigkeiten, der Qualität der Leuchten waren die professionelle Abwicklung und die hervorragende Kommunikation zwischen allen involvierten Parteien der Schlüssel zu diesem ansehnlichen Projekterfolg.



Das war 2016 - Vielen Dank!

Weihnachten steht vor der Tür und ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende. Ein Jahr welches im Zeichen vieler **Veränderungen**, **Überraschungen** und **Erfolge** stand. Die grösste **Veränderung** für uns war sicherlich der Namenswechsel von Kaspar Moos AG zu MOOS licht ag. Der technische Fortschritt eröffnet der ganzen Branche neue Horizonte und **überrascht** uns tagtäglich mit neuen Möglichkeiten, Ideen und Produkte. Die **Erfolge** verdanken wir nebst dem Einsatz unserer ganzen Belegschaft vor allem Ihnen – unseren treuen Kunden, Lieferanten und Partner. Zusammen mit Ihnen durften wir im 2016 wiederum anspruchsvolle und spannende Projekte realisieren. Vielen Dank.

Wir wünschen Ihnen, Ihren Mitarbeitern und Angehörigen eine besinnliche Adventszeit, ein friedvolles Weihnachtsfest und für das neue Jahr Gesundheit, Zufriedenheit und Erfolg.